



V Domingo 9 febrero '25 - Ciclo C



## CONTAMOS UNO CON EL OTRO



## AMBIENTACIÓN

Hacemos camino al andar, estando contigo, con nosotras mismas, con otros.

Siempre es buen momento para encontrarnos, compartir nuestras cosas, afianzar caminos, disponer encuentros, escuchar con pleno sentido.

Hablas de pesca, de redes, de orillas y la metáfora nos reconecta. Cojamos los remos, la barca dispuesta y veamos en el horizonte, dónde echar las redes. La pesca dependerá de qué busco, con quién busco, dependerá de mis redes, dependerá de mi apertura y mi constancia.

Echo las redes, como tú me digas.

**CANTO. ME LLAMASTE AMIGO - COLEGIO MAYOR KENTENICH**  
<https://youtu.be/5hoJXpcft0c?si=Diwymvawm1Hoge1d>

**EVANGELIO – Lucas 5, 1-11**

"Estaba él a la orilla del lago Genesaret y la gente se agolpaba sobre él para oír la Palabra de Dios, cuando vio dos barcas que estaban a la orilla del lago. Los pescadores habían bajado de ellas, y lavaban las redes. Subiendo a una de las barcas, que era de Simón, le rogó que se alejara un poco de tierra; y, sentándose, enseñaba desde la barca a la muchedumbre. Cuando acabó de hablar, dijo a Simón: «Boga mar adentro, y echad vuestras redes para pescar.» Simón le respondió: «Maestro, hemos estado bregando toda la noche y no hemos pescado nada; pero, en tu palabra, echaré las redes.» Y, haciéndolo así, pescaron gran cantidad de peces, de modo que las redes amenazaban romperse. Hicieron señas a los compañeros de la otra barca para que vinieran en su ayuda. Vinieron, pues, y llenaron tanto las dos barcas que casi se hundían. Al verlo Simón Pedro, cayó a las rodillas de Jesús, diciendo: «Aléjate de mí, Señor, que soy un hombre pecador.» Pues el asombro se había apoderado de él y de cuantos con él estaban, a causa de los peces que habían pescado. Y lo mismo de Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Jesús dijo a Simón: «No temas. Desde ahora serás pescador de hombres.» Llevaron a tierra las barcas y, dejándolo todo, le siguieron."

**Para interiorizar la Palabra hoy (*Marie Noëlle THABUT*)**

**Is 6, 1-2a.3-8.** Hoy leemos el relato de la vocación de Isaías. Un gran profeta. Y sin embargo Isaías reconoce su pequeñez: está cogido por un sentimiento de indignidad. Pero ahí, una vez más, puesto que es Dios quien lo ha elegido, Dios lo purificará también.

**Salmo 137, 1-8.** De este salmo se desprende una impresión muy particular, muy dulce, de alegría profunda y de serenidad. Desde el primer versículo, todo está dicho. Por ejemplo, la expresión «dar gracias» se repite: «de todo corazón, Señor, te doy gracias» ... «Doy gracias a tu nombre». El creyente es aquel que, con toda sencillez, vive en la gracia de Dios y lo reconoce con un corazón lleno de agradecimiento.

**1Co 15, 1-11.** Pablo, ha recibido el testigo y, a su vez, lo transmite. Y lo que transmite es el Evangelio, la Buena Nueva contenida en dos frases ¡mejor aún, en dos palabras! Dos frases, aquí están: «Cristo ha muerto por nuestros pecados; resucitó al tercer día». Dos palabras: muerto/resucitado; estos son los dos pilares de nuestra fe.

**Lucas 5, 1-11.** No se tiene costumbre de comparar el Apóstol Pedro al profeta Isaías, y sin embargo la línea que atraviesa los textos de la liturgia de este quinto domingo nos llaman a hacerlo invitándonos a leer los relatos de la vocación de ambos. La decoración no es la misma cierto: para Isaías, la llamada tiene lugar en una visión que él realiza en el templo de Jerusalén. Pedro se encuentra sobre el lago de Tiberíades, llamado también de Genesaret. Pero el uno y el otro se encuentran súbitamente en presencia de Dios: Isaías a través de una visión y Pedro delante de un milagro. Las precisiones propuestas por Lucas no dejan lugar a dudas: “Maestro, hemos penado toda la noche y no hemos pescado nada”, es lo que constata un hombre pescador de oficio. Luego, el éxito inesperado de la empresa que, por supuesto, estaba destinada al fracaso según la visión de los humanos. Es evidente, si la pesca no da nada la noche, todavía dará menos durante el día, es algo que todos los pescadores conocen. Pero, basta una palabra de Jesús y el milagro se produce: “Consiguieron tal cantidad de pescado que las redes se rasgaban”. Y los dos, Pedro e Isaías, tienen la misma reacción ante la irrupción de Dios en sus vidas. Los dos tienen la misma consciencia de la santidad de Dios, así como del abismo que nos separa de Él. Pero, aparentemente, éste no es nuestro pecado ¡Nuestra indignidad no puede frenar el amor de Dios! A Dios le basta con que seamos conscientes de que verdaderamente estamos delante de Él. Ya que, el día que tomamos conciencia de nuestra pobreza, Dios puede colmarnos. Ante la frase de Jesús: “No tengas miedo, en adelante, serás pescador de hombres” Pedro no habla. La sencillez del texto es impresionante: “Y, remaron para hacer llegar las barcas a la orilla y, dejándolo todo, lo siguieron”. El texto nos sitúa delante del misterio extraordinario de nuestra colaboración a la obra de Dios: no podemos hacer nada sin Dios, pero Dios tampoco quiere hacer nada sin nosotros.

### **Pistas para la oración**

- ¿Qué significa ser pescador de hombres en tu vida?
- Comparte esta experiencia con Dios.
- ¿A qué personas tenemos que rescatar como Comunidad, como parroquia, como Iglesia?



### **MÚSICA AMBIENTAL.**

#### **Taizé - Laudate Omnes Gentes**

<https://youtu.be/xoMEMQQ35dU?si=vk3rmWlBQPdDFOUW>

## MAR ADENTRO

Jesús, aquí estoy  
dispuesta a escucharte y  
a echar las redes donde  
Tú me sugieras, me invites,  
eres mi inspiración.  
Si tú me miras y tu palabra  
se dirige a mí,  
sé hacia dónde voy.  
Aquí estoy contigo,  
en la misma barca.  
Remar en el mismo sentido  
para avanzar y poco a poco  
adentrarnos muy dentro.  
Cuenta conmigo y yo  
sabré dirigir mis pasos  
a la vida que me rodea,  
que me espera.  
Quiero seguir tus pasos.  
Cuenta conmigo y yo  
tendré la fuerza necesaria  
para escuchar los gritos de  
la tierra, de los pobres.  
Quiero reconocerte en ellos.  
Cuenta conmigo y yo  
me abriré al Espíritu de vida  
que me acompañará en las  
decisiones que tenga  
que tomar,

### CANTO. SENTIDOS - MAXI LARGHI

[https://youtu.be/-4iMW\\_2JAxo?si=iPEXt\\_xCQG9Vyddw](https://youtu.be/-4iMW_2JAxo?si=iPEXt_xCQG9Vyddw)

Maxi Larghi - Todo lo puedo en Jesús

[https://youtu.be/HI3UFawtSEI?si=E0L\\_C\\_tBz9fBQLNA](https://youtu.be/HI3UFawtSEI?si=E0L_C_tBz9fBQLNA)

Creador Discreto - Jesuitas Acústico

<https://youtu.be/mtObPwtzlnw?si=jeDKXm7W5VppCk18>

siempre encarnadas,  
aquí y ahora.  
Cuenta conmigo y yo  
contaré con la sal que sala  
y la luz que brilla,  
potenciando el sabor  
de la comida y alumbrando  
lo que es oscuro.  
Cuenta conmigo y yo  
podré acoger todo  
lo nuevo, lo bello, lo bueno.  
Humanizando espacios,  
momentos, gestos  
que todo hable de ti.  
Cuenta conmigo y yo  
contaré con todos  
los que Tú  
pongas en mi camino.  
La vida está hecha para  
caminar juntos, sin más.  
Cuenta conmigo y yo  
creceré en ese tiempo  
espacios serenos, generosos  
que afianzan mis dones  
para poder darlos como tú.  
Rememos juntos,  
hacia adentro, hacia afuera.



Hermanas de la Caridad de Santa Ana  
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION